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A N FRA G E 

der Abgeordneten Traxler 

und Genossen 

an den Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie 

betreffend Kinderkosten 

Frau Bundesminister Fröhlich-Sandner hat in ihrer Amtszeit 

als Familienminister zur Neuberechnung der Kinderkosten bei 

Herrn Professor Buchegger, Wirtschaftsuniversität Linz, eine 

Forschungsarbeit mit dem Titel "Kinderkostenanalyse anhand 

Konsumerhebung des ÖSTZ" in Auftrag gegeben. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen an den Bundesminister 

für Umwelt, Jugend und Familie folgende 

A n fra g e: 

1. Wurde die von Frau Minister Fröhlich-Sandner in Auftrag 

gegebene Forschungsarbeit "Kinderkostenanalyse anhand der 

Konsumerhebung des ÖSTZ" fertiggestellt? 

2. Wenn ja, wie lauten die Ergebnisse? 
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